الرئيس التنفيذي للمجموعة Group Chief Executive Officer

Date: 2 October 2018 22 Muharram 1440

Ref: 10/10//000 /2018

التاريخ: 2 اكتوبر 2018 مـ الموافق: 22 مصرم 1440 هـ الإشارة: 10/11/*000 | 2*018/

السيد/ الرئيس التنفيذي – بورصة الكويت المحترم السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

بيت التمويل الكويتي

Kuwait Finance House

الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية موافقة بنك الكويت المركزي على تجديد حق شراء أو بيع أو التصرف فيما لا يتجاوز 10% من أسهم بيتك (أسهم الخزينة)

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي
"بيتك" على الإلتزام بمتطلبات تعليمات بنك الكويت المركزي
الخاصة بأسهم الخزينة ومتطلبات الفصل الرابع (الإفصاح عن
المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية)
من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، نود الإفادة بما يلى:

صدرت موافقة بنك الكويت المركزي لبيت التمويل الكويتي "بيتك" على طلب تمديد فترة سربان شراء أو بيع أو التصرف فيما لا يجاوز 10% من أسهمه (أسهم الخزينة) لمدة ستة أشهر أخرى، تبدأ من تاريخ انتهاء الموافقة الحالية في 30 أكتوبر 2018

مرفق لكم نموذج الملحق (11) "الإفصاح عن المعلومات الجوهرية"، هذا وتم تزويد السادة / هيئة أسواق المال بنسخة منه.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام، مازن سعد الناهض

To: CEO – Boursa Kuwait Peace, mercy and blessings of Allah be upon you

Subject: Disclosure of Material Information

CBK Approval regarding the Purchase or Sale or Disposal

of 10% maximum of KFH Own Shares

(Treasury Shares)

In reference to the above, and in interest of Kuwait Finance House "KFH" at adhering to the Treasury Shares Instruction issued by the Central Bank of Kuwait "CBK" and Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 (Disclosure and Transparency), KFH would like to report the following:

CBK has issued their approval regarding the extension of KFH's right to purchase or sale or dispose of 10% maximum of KFH Own Shares (Treasury Shares) for an additional period of Six Months, Starting from 30 October 2018 (the current CBK approval due date on the same) till 30 April 2019.

Attached is the Appendix (11) 'Disclosure of Material Information' that has been submitted to Capital Markets Authority.

Best Regards, Mazin S Al Nahedh



W 201

بيت التمويل الكويتي، ش مك.غ | اثركز الرئيسي هي دولة الكويت رقم السجل التجاري ٢٠١٦ | واس المال المدفوع ٢٠٠١/ ١٣٤.٣٢٦.٢٩١ د.ك صب ١٣٤٩٩، الصفاة ١٣١١، الكويت ت: ٢٤٨٥٨٦٢ - ٢٢٤٢٩٩٤ - ٩٦٥ ٢٢٤٢٩٩٤ - في: ٢٢٤١٢٩٢٠ بـ 4٦٥ لا 2 October 2018 2018 2018

بيت التمويل الكويتي (بيتك) Kuwait Finance House (KFH)

ملحق رقم (11) ملحق رقم (11)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية Disclosure of Material Information Form

موافقة بنك الكويت المركزي على تمديد فترة سربان CBK Approval regarding the Purchase or Sale or Disposal of 10% maximum of KFH Own شراء أو بيع أو التصرف فيما لا يجاوز 10% من أسهم المخزبنة) Shares (Treasury Shares)

Disclosure of Material Information

الإفصاح عن المعلومات الجوهربة

Date	التاريخ
2 October 2018	2 أكتوبر 2018
Name of the Listed Company	اسم الشركة المدرجة
Kuwait Finance House (KFH)	بيت التمويل الكوبتي "بيتك"
Material Information	المعلومة الجوهربة
CBK has issued their approval regarding the extension of KFH's right to purchase or sale or dispose of 10% maximum of KFH Own Shares (Treasury Shares) for an additional period of Six Months, Starting from 30 October 2018 (the current CBK approval due date on the same) till 30 April 2018.	صدرت موافقة بنك الكويت المركزي لبيت التمويل الكويتي "بيتك" على طلب تمديد فترة سربان شراء أو بيع أو التصرف فيما لا يجاوز 10% من أسهمه (أسهم الخزينة) لمدة ستة أشهر أخرى، تبدأ من تاريخ انتهاء الموافقة الحالية في 30 أكتوبر 2018 وتنتهي في 30 إبريل 2019.
Effect of the Material Information on the Company's Financial Position	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة
KFH will continue to use Treasury Shares for the purposes consistent with the CBK Instructions.	استمرار بيتك في استخدام أسهم الغزانة في الأغراض التي تتوافق مع تعليمات بنك الكويت المركزي

Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

If a Listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات و الممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.



